



## 2èmes et 4èmes places aux concours CGénial et Faites de la science

publié le 27/03/2019 - mis à jour le 26/09/2019

Les 2 groupes d'élèves ont présenté leur projet lors des finales académiques des concours CGénial et Faites de la science à l'université de Poitiers ce mercredi.

Parmi les 20 projets présentés, les élèves de 3<sup>e</sup>, Avec leur sujet « quand les éléments s'animent », ont obtenu une 4<sup>e</sup> Place ex-aequo pour les 2 concours

Pour rappel une brève vidéo de leur présentation se retrouve à partir du lien ci-dessous :

<https://youtu.be/52a5CNqu8uk>

Les élèves de 4<sup>e</sup> Avec leur projet « qui ira le plus vite, train à sustentation magnétique » ont obtenu une 2<sup>e</sup> Place pour le concours CGénial ainsi qu'une 2<sup>e</sup> Place pour le concours Faites de la science.

une vidéo de présentation se retrouve à partir du lien suivant :

<https://youtu.be/lxknD0dfhBY>

Bravo à eux pour leurs belles présentations devant des membres de jurys attentionnés.

### Portfolio

